
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 041/2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, informar a 

esta Casa de Leis, se existe a possibilidade para que seja feita entregas de 

correspondências no Bairro Camanducaia.   

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

    Não estão sendo entregue as correspondências aos moradores do 

Bairro citado acima. 

Tendo em vista que existem vários Condomínios por perto, inclusive 

o PORTAL DAS PALMEIRAS, e em todos chegam as correspondências e no Bairro do 

Camanducaia não chega, sendo que é 500 metros de distância de um para o outro. 

AS.)Gabinete do Vereador A.R.T., 26 de fevereiro  2018. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


